

## 高校生メッセージ

「秋のこどもまんなか月間」 in KYOTO には高校生を代表して、鴨沂(おうき)高等学校吹奏楽部、桂(かつら)高等学校書道部、そして桃山高等学校イベントプロデュース部・生徒会が参加しています。

私たちにとって身近な存在である SNS。国立青少年教育復興機構の調査では、SNS を利用している高校生の割合は9割を超えています。SNS は、すぐに知りたいことを調べられ、遠くにいる人とも簡単に繋がることのできる便利な道具です。しかし、それゆえに危険に巻き込まれてしまう可能性があります。

例えば、最近では高収入のバイトと見せかけて特殊詐欺や強盗などの犯罪の実行役を募集する「闇バイト」が増加しており、警視庁の発表では、それに参加した5人に1人が少年だったといえます。闇バイトは SNS を中心に募集されており、10代の約3割が SNS で闇バイトの募集を見たことがあるとも言われています。他にも、投稿した写真や動画により個人情報が出し、不正利用される、アカウントが乗っ取られるといった事例も少なくありません。

このように、SNS には便利な反面、危険も多く潜んでいます。そのため、私たちは SNS の危険性や正しい使い方について、今一度考え直すべきではないでしょうか。

また、私たち高校生も時には悩み、選択を間違えてしまうことがあります。そんな時には、強く責めず、優しく話を聞いていただけるとありがたいです。まだまだ未熟ですが、どうかそんな私たちの成長をあたたく見守っててください。

桃山高等学校 生徒会 鹿戸 萌々子